



FREIWILLIGE FEUERWEHR KLAUTZENBACH E.V.

gegründet 1911

Feuerwehr Klautzenbach e.V. • Dorfstraße 28 • 94227 Zwiesel

Bericht des Kommandanten für das abgelaufene Dienstjahr 2013

Ein ereignisreiches Jahr ging wieder einmal zu Ende über das es folgendes zu berichten gibt:
Die Feuerwehr Klautzenbach wurde 2013 zu **18 Einsätzen** alarmiert, die sich wie folgt unterteilen:

- 5 Brandeinsätze
- 11 Technische Hilfeleistungen
- 2 Fehlalarme

A) BRANDEINSÄTZE

- 3 x Kleinbrand
 - 20.01. Ofenbrand in Zwiesel, (Pfarrer Fürst Straße)
 - 02.08. Waldbrand in Klautzenbach (Verursacher war eine Sonderfahrt einer Dampflocke)
 - 14.11. Zimmerbrand in Frauenau (Spitzhiebelweg 11)

2 x Großbrand

- 16.05. Bauernhof in Frauenau (Dörflstraße)
- 11.09. Sägewerk in Zimerau

B) TECHNISCHE HILFELEISTUNG

- 4 x Hochwasser / Überschwemmungen
- 2 x Vermisste Person
- 1 x Ölspur
- 4 x Freiwillige Tätigkeiten:
 - * 2 x Verkehrssicherung beim Ab- und Aufbau des Dorfchristbaumes
 - * 2 x Ordnungsdienst beim Europa Cup am Arber

C) Fehlalarm

- Brandmeldeanlage in Fürhaupten
- Flugzeugabsturz, es stellte sich jedoch heraus, dass das Flugzeug in Gehmannsberg zum Glück „nur“ Notlanden musste



FREIWILLIGE FEUERWEHR KLAUTZENBACH E.V.

gegründet 1911

Feuerwehr Klautzenbach e.V. • Dorfstraße 28 • 94227 Zwiesel

Bei den zuvor genannten Einäten haben **92 Feuerwehrdienstleistende** der Klautzenbacher Wehr **212 Einsatzstunden** abgeleistet. Das sind **97 Einsatzstunden** mehr als im Vorjahr.

Ü B U N G E N

2013 wurden 14 Übungen abgehalten.

Hervorzuheben hierbei sind:

- die Gemeinschaftsübung in Bärnzell zum 7. Jahrtag der Zwieseler Wehren
- die Gemeinschaftsübung in Klautzenbach mit der Rabensteiner Wehr
- die Gemeinschaftsfunkübung
- die Gemeinschaftsübung Objekt Kappa

Die Aktiven der Feuerwehr Klautzenbach haben hierfür **304 Stunden** Freizeit geopfert, in denen sie sich auf den Ernstfall vorbereitet haben.

LEHRGÄNGE / SONSTIGES

Phillip Schmidt legte beim Jugendwissenstest die Prüfung zur Stufe 1 erfolgreich ab.

Die FF Klautzenbach beteiligte sich zwei Tage am Europa Cup am Arber. Im April hielt man im Rahmen der Aktion „Jugendwerbung“ einen Tag der offenen Tür im Feuerwehrhaus ab.

Außerdem wurde eine Kameradin während des Jahrhunderthochwassers im Juni in das Katastrophengebiet nach Passau entsandt. Hierfür möchte ich mich ganz herzlich bei **Stephanie Palmi** bedanken.

Neben den drei Kommandantenbesprechungen, zweimal in Zwiesel und einmal in Klautzenbach, wurde an den Dienst- und Jahreshauptversammlungen der Stadtfeuerwehren sowie der Früh- und Herbstdienstversammlung teilgenommen.

Zudem wurde an der Begehung im Rahmen des Feuerwehrjahrtages in Bärnzell teilgenommen. Außerdem wurden das Dorffest in Rabenstein und in Innenried, das Hallenfest der Zwieseler und die Christbaumversteigerung in Bärnzell besucht.

Am Feuerwehr-Eisstockturnier beteiligte man sich mit 2 Mannschaften.

Zudem organisierte Kommandant Günther Drexler für die Aktiven der Feuerwehren der Stadt Zwiesel bereits zum zweiten Mal eine wöchentliche Sportübung in der Realschulturnhalle.

Bankverbindung:

VR Bank Zwiesel eG

Kontonummer: 25 23 531

Bankleitzahl: 741 641 49

Vereinsregister des Amtsgerichts Deggendorf

Nummer des Vereins:

VR 10383

www.feuerwehr-klautzenbach.com



FREIWILLIGE FEUERWEHR KLAUTZENBACH E.V.

gegründet 1911

Feuerwehr Klautzenbach e.V. • Dorfstraße 28 • 94227 Zwiesel

Die Feuerwehr Klautzenbach hat zum heutigen Stand 27 aktive Feuerwehrdienstleistende, darunter 1 Feuerwehranwärter. Davon sind 4 Atemschutzgeräteträger, 2 Chemikalienschutanzugsträger, 9 ausgebildete Maschinisten und 8 Gruppenführer. Erfreulich ist, dass mit **Phillip Schmidt** ein neues aktives Mitglied in die Wehr aufgenommen werden konnte.

Mein Dank gilt allen voran den Kameradinnen und Kameraden unserer Wehr, welche über das ganze Jahr hinweg freiwillig und unentgeltlich Feuerwehrdienst leisten, sowie der gesamten Vorstandshaft des Feuerwehrvereins.

Bedanken möchte ich mich bei meinem Stellvertreter Klaus Hollerung, der Kreisbrandinspektion Regen, der Stadt Zwiesel, sowie bei den Gerätewarten Franz Wenzl und Jürgen Blöchinger für die Unterstützung und die kameradschaftliche Zusammenarbeit über das Jahr hinweg.

Besonders jedoch freuen mich das beispielhafte Zusammenarbeiten sowie die sehr gute Kameradschaft bei den Übungen, Einsätzen sowie bei den geselligen Veranstaltungen unter den 5 Zwieseler Feuerwehren. Dabei darf ich mich stellvertretend für alle Kameradinnen und Kameraden dieser Wehren bei meinen Kommandantenkollegen Alfred Kappl, Josef Schreder, Martin Plechinger und Rudi Eiter sowie bei deren Stellvertretern bedanken.

Dies war der Bericht des Kommandanten über das Dienstjahr 2013 und ich darf schließen mit unserem Wahlspruch:

>> Gott zur Ehr – dem nächsten zur Wehr <<

Günther Drexler
1. Kommandant